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       Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois mil e dez, às dezenove horas, em sua 
Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de 
Barão do Triunfo reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Jorge 
Barreto de Lima. Demais vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, 
Ilo Wildfaier Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, Manoel Renato Santos da Silva, Osmar 
Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Havendo 
“quórum”, o Presidente Jorge, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, 
determinando que fosse procedida a leitura ATA ANTERIOR Nº 01/10, que foi aprovada por 
unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências: EXPEDIDAS: AO PREFEITO:  

OOff..nn°°  000033//1100  --  eennvviiaannddoo  pprrooppoossiiççõõeess  aapprroovvaaddaass  nnaa  SSeessssããoo  ppaassssaaddaa;;  OOff..  LLeeggiissllaattiivvoo  nn°°  000011//1100  --  

eennvviiaannddoo  PPrroojjeettoo  ddee  LLeeii  nn°°  000011//1100  aapprroovvaaddoo  nnaa  SSeessssããoo  ppaassssaaddaa..  AA  TTEERRCCEEIIRROOSS::  EEddiittaall  ppaarraa  

AAuuddiiêênncciiaa  PPúúbblliiccaa  000011//1100,,  ccoonnvvooccaannddoo  aa  ttooddooss  ppaarraa  AAuuddiiêênncciiaa  PPúúbblliiccaa..  NNããoo  hhoouuvvee  

ccoorrrreessppoonnddêênncciiaass  RREECCEEBBIIDDAASS..  No período do GRANDE EXPEDIENTE, Usou a tribuna: 
VEREADOR OSMAR (PTB)-“Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Disse 
que apesar de não ter comunicado ao Presidente, no dia 10 de fevereiro o Vereador esteve na 
Secretaria de Esporte, Turismo e Lazer do Estado, que é comandada pelo Secretário José 
Sperotto, tentando conseguir uma verba para o Clube Cruzeiro. Falou da importância do clube 
para o Município e as medidas que devem e estão sendo tomadas para se conseguir alguma 
verba. Afirmou que na ocasião estava acompanhado pelo Presidente do Conselho, Mateus 
Romeira e um membro da diretoria, Elton Lanzarini. No mesmo dia o Vereador visitou ainda 
um amigo no hospital. Mencionou ter visitado a região do Gramal no presente dia e as 
estradas estavam em péssimas condições, piores que as da Zona dos Pachecos, pedindo que 
as autoridades responsáveis dêem uma atenção maior à região nesse sentido.” Usou a 
tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)-“Abriu mão da palavra.” Em comunicações, Usou a 
tribuna: VEREADOR IVAN (PMDB)- “Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Pediu que fosse enviado ofício de pesar à família Tavares Pacheco devido ao 
falecimento de Robert Tavares Pacheco, que se acidentou na BR-290  e ficou mais de vinte 
dias internado, falecendo no sábado e sendo sepultado no domingo. Mencionou sobre seu 
pedido de providência sobre manutenção da iluminação pública, que é uma das forma de 
auxílio à Brigada Militar no combate à criminalidade. Também falou de seu pedido de 
informação  sobre a atuação do executivo no recolhimento do lixo.” Usou a tribuna: 
VEREADOR RENATO (PP)-“Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Agradeceu e leu o cartão de aniversário que recebeu dos colegas Vereadores e funcionários 
da Casa. Disse ter completado 36 anos na segunda-feira e que, infelizmente, quase sempre 
trabalha no dia de seu aniversário, que no próximo ano deseja fazer uma festa. Agradeceu 
ainda às pessoas que se lembraram de seu aniversário e foram o visitar em sua casa.” 
Encerrado o período oratório passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e 
aprovadas as proposições que foram dirigidas ao Executivo Municipal: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA N° 012/10 DO VEREADOR RENATO- no sentido de que seja providenciada 
uma parada de ônibus na Água Fria, nas proximidades da casa de Milton, esquina da 
Figueirinha com a Água Fria. Justificativa: Neste local existem várias pessoas que esperam 
transporte coletivo e escolar, e em dias de chuva as pessoas não têm onde se abrigar. 
(APROVADO POR UNANIMIDADE) PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 013/10 DO VEREADOR 
RENATO- no sentido de que seja providenciado uma parada de ônibus na Água Fria, nas 
proximidades da casa de Luiz Carlos. Justificativa: Neste local existem várias pessoas que 
esperam transporte coletivo e escolar, e em dias de chuva as pessoas não têm onde se 
abrigar. (APROVADO POR UNANIMIDADE) PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 014/10 DO 
VEREADOR RENATO- no sentido de que seja providenciado a construção de uma guarita de 
parada de ônibus nas proximidades da casa de Adão Valter. Justificativa: Neste local existem 
várias pessoas que esperam transporte coletivo e escolar, e em dias de chuva as pessoas não 
têm onde se abrigar. (APROVADO POR UNANIMIDADE)  PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 
015/10 DO VEREADOR JORGE- no sentido de que seja providenciado pintura de faixa de 
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pedestre no centro do Município, nos seguintes locais: em frente à Prefeitura, em frente ao 
Santa Rita; em frente à Secretaria da Agricultura; em frente ao Hotel Baronense; à esquina da 
praça, em frente à casa de Claudete; em frente ao Sicredi; em frente à Escola J.J de Andrade; 
em frente ao Posto de Saúde; em frente à Igreja Católica; em frente ao Banrisul e  Brigada 
Militar; em frente à oficina do Valdir e acessório; Supermercado Semenssato e esquina da 
praça. Justificativa: Devido ao início das aulas, seria uma proteção aos alunos e pedestres 
que precisam atravessar as ruas, evitando assim acidentes. (APROVADO POR 
UNANIMIDADE); PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 016/10 DO VEREADOR JORGE- no sentido 
de que seja providenciado encascalhamento na Estrada da Produção, na entrada em frente à 
casa do falecido Dino Lanzarini, em frente à propriedade de Di Maia. Justificativa: Neste local 
existem vários valos (conforme foto apresentada no telão, na sessão) e carros e pedestres têm 
dificuldade de passagem. (Aprovado por sete votos a favor: Rosa, Ilo, Abílio, Ivan, Fernando, 
Renato e Osmar; e um voto contra: Vereador Álvaro.) PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 017/10 
DO VEREADOR ÁLVARO- no sentido de que seja providenciado abertura de uma nova 
estrada para Valdir Prado da Silva, mais ou menos a uns 100 metros da Estrada Principal até a 
sua residência, dentro de sua propriedade, divisa com a Igreja Quadrangular, perto de Donires 
Teixeira, fazendo o patrolamento da Estrada Antiga, passando na casa de Lourdes Alves, até o 
final de suas lavouras, em que são plantado cento e cinquenta mil pés de fumo, transportado 
pela mesma. (APROVADO POR UNANIMIDADE) PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 018/10 DO 
VEREADOR ÁLVARO- no sentido de que seja providenciado patrolamento da estrada da 
Cachoeira do Solka, junto com a entrada das casas dos moradores, alargar a Estrada Principal 
e o bueiro, fazer o aterro do mesmo, perto da casa de Adelar Nogueira, também baixar a 
lombada na chegada da cachoeira, aproveitando a terra para o aterro. (APROVADO POR 
UNANIMIDADE); PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 019/10 DO VEREADOR ÁLVARO- no 
sentido de que seja providenciado patrolamento da estrada que sai da Figueirinha à esquerda, 
até a casa do Sr. Lucas, que se encontra sem acesso. (APROVADO POR UNANIMIDADE); 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 020/10 DO VEREADOR IVAN- no sentido de que seja 
providenciada a revisão e conserto das lâmpadas as iluminação pública de nosso Município, 
mais precisamente no interior onde se encontra mais deficitária a iluminação pública existente. 
Justificativa: A área rural fica mais exposta à criminalidade por ser distante da Sede, a 
iluminação não só ajuda a iluminar, como na prevenção de delitos aos comércios e residências 
do meio rural. (APROVADO POR UNANIMIDADE); PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 001/10 DO 
VEREADOR IVAN- que informe a esta Casa Legislativa se existe algum estudo ou 
levantamento no sentido de construir lixeiras públicas em nosso Município. Se há, pedimos 
que informe à Casa Legislativa com os respectivos prazos para a efetivação. (APROVADO 
POR UNANIMIDADE). Encerrada a ordem do dia foi passada a palavra aos LÍDERES DE 
BANCADA: VEREADOR OSMAR Líder  PTB-“ Saudou novamente a todas  as pessoas 
presentes. Felicitou o Vereador Renato pelo seu aniversário. Mencionou sobre o Vereador 
Renato ter falado que, ‘infelizmente, teve que trabalhar no dia do seu aniversário’. o Vereador 
Osmar afirmou, em tom amistoso, que é feliz  aquele que tem saúde para trabalhar e que no 
próximo ano, o Vereador Renato possa dizer que é feliz por poder estar trabalhando”. 
Solicitou a palavra e lhe foi concedida: VEREADOR RENATO PP-“ Agradeceu ao Vereador 
Osmar pelas felicitações, e disse que pode ser que tenha se expressado mal quanto ao que 
falou de ‘infelizmente ter que trabalhar no dia do seu aniversário’, mas felizmente tem 
capacidade para trabalhar, infeliz é quem não pode, mas para o ano que vem deseja que não 
precise.” VEREADOR ÁLVARO  Líder PT-“ Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou o Vereador Renato pela passagem de seu aniversário. Parabenizou 
também as aniversariantes: Cíntia, Suzana, Lidiane e Andreia Storck, que estavam de 
aniversário na passagem dessa semana.” VEREADOR ILO Líder PMDB-“ Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou o Vereador Renato pela 
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passagem de seu aniversário.” VEREADOR FERNANDO Líder PP-“ Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou o Vereador Renato pela passagem de seu 
aniversário. Mencionou sobre o  pedido do Vereador Osmar em relação as obras no Gramal. 
Reforçou o pedido e disse ainda que o Prefeito Odone esteve conversando com o Prefeito de 
São Jerônimo para resolver a situação da estrada nessa localidade.” Usou o espaço: 
PRESIDENTE JORGE- “Lembrou a todos, especialmente  aos Vereadores, da Audiência 
Pública dia 22 de fevereiro, às 16 horas, na Câmara de Vereadores. Parabenizou o Vereador 
Renato pela passagem de seu aniversário. Comunicou que, devido à mudança de horário, a 
próxima sessão será às 18 horas.” Nada mais a tratar, o Presidente determinou encerrada a 
presente sessão, convocando os Vereadores para a próxima, dia 22 de fevereiro, às dezoito 
horas, no mesmo local.    

                                                     
                                  
 
                                                   Sala de Sessões, 17 de fevereiro de 2010. 
 
 
 

                    PAULO FERNANDO DE SOUZA                        JORGE BARRETO DE LIMA  

  1º Secretário                                                           Presidente 

 
 
  ibeiro   as que não se faziam presentes quando eu fiz parte da tribuna. Eu quero enaltecer o trabalho do Vereador Ivan com a RST-470, sua assessoria, o senhor Eduardo, a nossa o  
 
                                        


